

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan syukur peneliti ucapkan kepada Allah SWT karena berkat rahmat dan karuniaNya maka tesis yang berjudul : Pola Manajemen Pengembangan Kecakapan Hidup di Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri I Salapian Kabupaten Langkat dapat diselesaikan.

Penulisan tesis ini dilakukan dalam rangka memenuhi sebahagian persyaratan menyelesaikan perkuliahan guna memperoleh gelar Magister Pendidikan Program studi Administrasi Pendidikan pada Program Pascasarjana (S2) Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Dalam penulisan tesis ini banyak rintangan-rintangan yang telah ditemui namun semuanya dapat ditanggulangi karena adanya bantuan yang diberikan pihak yang memberi dukungan moril maupun materil. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr.H.M.Yacub, M.Ed. sebagai pembimbing I sekaligus Asisten Direktur III Program Pascasarjana Unimed, yang telah banyak meluangkan waktu guna membimbing, mengarahkan serta memotivasi peneliti dalam menyelesaikan tesis ini.
2. Bapak Dr.Yusri. M.Pd, sebagai pembimbing II sekaligus sebagai sekretaris Lembaga Penelitian Unimed, yang telah banyak meluangkan waktu guna membimbing, mengarahkan serta memotivasi peneliti dalam menyelesaikan tesis ini.
3. Bapak Dr.Harun Sitompul, M.Pd, sekaligus Asisten Direktur II Program Pascasarjana Unimed, Bapak Dr.Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Dr.Yusnadi, M.Si, sebagai penguji tesis yang telah banyak memberikan sumbang saran, ide-ide, masukan-masukan yang konstruktif dan sangat berharga dalam melengkapi tesis ini.
4. Para dosen dan staf administrasi serta seluruh rekan-rekan mahasiswa/mahasiswi Program Pascasarjana Unimed yang telah memberikan bantuan, motivasi semangat kepada peneliti selama masa perkuliahan maupun dalam penyelesaian tesis ini.

5. Bapak.Dr.Ir.Zainuddin, M.Pd. Ketua Prodi (Program Studi) Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Unimed serta seluruh dosen yang telah membimbing dan membantuperkuliah berlanngsung maupun pada saat penyelesaian tesis ini.
6. Bapak Drs.Jamaluddin, Kepala SMA Negeri I Salapian Kabupaten Langkat beserta guru-guru maupun pegawai-pegawai yang telah memberikan informasi dan kemudahan selama proses penelitian berlanngsung.
7. Istriku tercinta Tindek Muli Br.Tarigan serta anakku Dewi Rulia br.Sitepu dan Andi Hakim Sitepu yang selalu penuh dengan sabar, setia, pengertian, mengorbankan moril maupun materil serta memberikan motivasi selama masa perkuliahan dan selesainya penulisan tesis ini.

Selanjutnya, peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun motivasi baik yang berkenaan dengan masa proses perkuliahan maupun penyelesaian tesis ini yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhirnya, pada kesempatan ini peneliti mengharapkan kepada para pembaca agar dapat memberikan masukan yang bersifat konstruktif demi sempurnanya tesis ini.

Binjai, Juni 2004

Peneliti

Pimpin Sitepu

Nim.025030128

THE
Character Building
UNIVERSITY